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 第５回会議を開催しました 

■開催日  令和４年12月22日（木） 

■開催時間 18：30～19：45 

■開催場所 浜益支所２階 庁議室 

■出席委員 11名 

■傍聴者  １名 

                     

１ 基本設計の完成に向けた内容説明  

今年７月から令和５年１月の期間で契約

している「基本設計」の現在の状況について、

最新の平面図などを基に事務局から説明が

ありました。 

 

■主な説明内容 

①学校施設について 

・ 10月の保護者説明会で要望のあった増

築校舎の避難用の階段は、建物内の階段の

位置を変更することで対応することにし

ます。 

・ 学校敷地内の取付道路の幅は、要望に基

づいて拡げます。 

・ 児童生徒の動線を考え、エレベーターの       

設置箇所を増築校舎から中学校校舎に変

更します。 

・ 給食配膳車から直接校舎にカートを搬

入できるように、配膳室を設置します。 

・ 図書室の場所を現在の美術室に変更し

て、より広いスペースを確保します。 

今の図書室の場所には、校長室と保健  

室を設置します。 

・ 駐車スペースを一部狭めて、前庭の面積  

を拡げます。 

・ 前庭に設置する遊具は、児童アンケート

の結果を受けて、スライダー（ターザンロー

プ）とブランコを予定しています。 

 

②保育施設について 

・ 給食提供のための調理室、食品庫、食材  

の検収室などを整備します。 

・ 厚田学園は、複数の年齢で一つの保育室 

を使用していますが、浜益保育園では年齢 

ごとに一室ずつ整備することにします。 

・ 発達支援の遊具が設置できるように、遊 

戯室の天井に「吊り下げフック」を整備 

します。 

・ 園庭に設置する遊具は、鉄棒、すべり台、  

砂場を予定しています。 

                      

 これらの説明を聞いて、部会員から質問や

意見がありました。           

 

■主な質問と意見  

Ｑ．暖房設備は既存校舎と増築校舎で異な

りますか？中学校の電気暖房は、設置か

ら相当年数が経っていて不具合が生じ

ています。 

Ａ．増築校舎は、ランニングコストの面か

ら暖房用エアコンにする予定です。 

中学校部分は現在の電気暖房を使う

予定ですが、不具合の症状や原因などを

確認します。 

 

Ｑ．グラウンドの土は入れ替えますか？ 

幅跳びや高跳びはグラウンドで行う 

のですか？ 

Ａ．全体の入れ替えまではせずに、表面を 

敷きならすことを予定しています。 

幅跳びは、現在も専用の砂場がありま
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すので、そこを引き続き使います。 

高跳びは、体育館で行っています。 

 

 Ｑ．冬場の駐車スペース、特に行事の際の  

保護者の駐車スペースが狭いと思いま

すが、どのような対応を考えています

か？ 

Ａ．格技場奥のスペースや教職員住宅の駐 

車スペース、大グラウンドの活用を考え  

ています。 

 

Ｑ．グラウンドに設置する仮設トイレは、 

イベント会場や工事現場にあるような

和式タイプですか？ 

Ａ．洋式タイプで、工事現場のものよりは  

グレードの良いものを考えています。           

雪による破損などを考慮して、降雪時 

期は撤去したいと考えています。 

 

Ｑ．校舎の増築で雪の堆積スペースが狭く  

なると思うので、遊具を設置する場所は 

検討が必要だと思います。 

Ａ．遊具の設置場所については、雪の堆積  

場所や、小学校低学年のスキー練習など 

を考慮する必要があるので、学校とも相 

談しながら決めたいと考えています。 

 

 ２．その他               

 事務局から、今後のスケジュールについ 

て、次のような説明がありました。 

 

・ 基本設計は１月 31 日までの契約とな

っていますので、今回説明した内容を含

めて、設計事務所に内容を取りまとめて

もらいます。 

・ 基本設計をもとに、次は実施設計を行  

います。契約の時期は３月中旬、契約期 

間は１年程度を見込んでいます。 

◆これからの設立準備部会の進め方◆ 

 学校統合に関するハード面については、 

増築校舎の位置などを含めて、概ね方向性 

が決まりましたので、今後は「学校の特色 

づくり」や「教育カリキュラム」などのソ 

フト面を中心に検討を進めていくことに 

なります。 

 

 

次回の会議は... 

 現在のところ、決まっていません。 

 決定次第、ホームページ等でお知らせ 

します。 

 

 

 

  

 

➢ 第５回会議の資料や議事録は、教育委員会  

のホームページで公開しています。 

  ご覧になりたい場合は、下の二次元バー  

コードからアクセスしてください。 

（石狩市教育委員会_総務企画課ｻｲﾄ内） 


